

VTT: le Team Papival prend un virage résolument valaisan dans la perspective des Mondiaux 2025

L'équipe dirigée par Alain Glassey mise sur les jeunes et davantage sur les coureurs régionaux dans l'optique des Mondiaux 2025 en Valais.

[Christophe Spahr](#)

19 oct. 2022, 12:00



Les jeunes Valaisans du Team Papival, Anthony Ambert, Tristan Gaspoz, Thibaud Contesse, Marc José et Tristan Gaspoz, encadrés par Mathieu Gresy et Alain Glassey.

DR

«Autant de jeunes, c'est une première.» Alain Glassey n'est pas resté insensible à l'attribution des Mondiaux 2025 au Valais. Il entend bien, dans trois ans, aligner quelques coureurs de son Team Papival Scott Grand Raid BCVs avec le maillot de l'équipe nationale au départ du cross-country et du marathon. Le manager de Nendaz a donc rajeuni ses cadres et pris un virage résolument valaisan avec la présence, dès 2023, de cinq coureurs régionaux: Thibaud Contesse, 15 ans, Marc José, 16 ans, Antoine Meyer, 19 ans, Tristan Gaspoz, 21 ans, et Anthony Ambert, 19 ans.

Il manque une fille

«J'avais envie d'aider les jeunes et de profiter de quelques talents en Valais pour leur offrir des perspectives», explique Alain Glassey. «J'ai cherché une féminine mais je n'ai pas de candidate valaisanne. Une jeune Fribourgeoise de 17 ans, spécialiste du marathon, pourrait peut-être nous rejoindre. Je ne leur mets bien évidemment aucune pression. Mais ils ont tous une chance de se qualifier pour les Mondiaux, soit en cross-country, soit en marathon. Le Nendard Anthony Ambert, par exemple, a marché très fort cette année.»

J'avais envie d'aider les jeunes et de profiter de quelques talents en Valais pour leur offrir des perspectives.

Alain Glassey, manager de la Team Papival

En Suisse, la concurrence est un peu moindre sur les longues distances par rapport au cross-country où notre pays aligne quelques-uns des meilleurs spécialistes de la planète. «En marathon, il faut obtenir un top 20 lors d'une Coupe du monde UCI pour se qualifier. En cross-country, il faut être dans l'équipe nationale pour espérer être au départ à Crans-Montana, en 2025.» Aujourd'hui, seul Thibaud Contesse appartient à ce cadre avec les U17. «Si trois d'entre eux pouvaient disputer les Mondiaux, dans trois ans, je serais déjà très satisfait. Disons un en cross-country et deux en marathon.»

Martin Fanger envisage de prolonger

A l'exception de Tristan Gaspoz, qui sera en première année élite en 2025, les autres coureurs seront soit juniors, soit espoirs. En parallèle, Alain Glassey attend bien évidemment davantage de résultats de ses coureurs plus confirmés. «J'ai besoin de références pour mes partenaires. Martin Fanger, par exemple, avait imaginé prendre sa retraite à la fin de la saison 2023. Il envisage, désormais, de pousser jusqu'aux Mondiaux.»

Ces jeunes coureurs, ainsi que leurs aînés, seront encadrés par Mathieu Gresy en qualité de support mécanique et par Alain Glassey, le manager. Celui-ci entendait cesser ses activités après vingt ans d'existence, avec son équipe. Il poursuivra l'aventure au moins jusqu'en 2025.